



“Ya no es como antes”: Sheinbaum rechaza que México se arrodille ante gobiernos extranjeros

Al resaltar que presentó al Congreso de la Unión una iniciativa para establecer en la Constitución el delito de terrorismo por cualquier acto de intervención en México, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que “ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante gobiernos extranjeros”.



En el Campo Marte con motivo del Día de la Bandera, la presidenta encabezó una ceremonia oficial que fue transmitida en directo a 920 escuelas del país, 80 de ellas en la Ciudad de México, para tomar protesta a las escoltas del lábaro patrio.

Ahí se refirió a la iniciativa de reforma constitucional a los artículos 91 y 40 para establecer que México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intromisiones, intervenciones o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad y soberanía del país, como golpes de Estado, la injerencia en elecciones o la violación del territorio mexicano, ya sea por aire, mar o tierra.



“Ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante gobiernos extranjeros, o que miraban fuera como ejemplos a seguir. Ahora no. Desde que llegó la transformación al gobierno, es claro que reivindicamos que a México se le respeta, que no somos colonia ni protectorado de ningún país”, dijo.

“Porque además somos uno solo, gobierno, Fuerzas Armadas y pueblo, y nosotros no traicionamos ni a nuestro pueblo ni a nuestra patria ni a nuestra Bandera”, destacó la primer mandataria de nuestro país.

En el evento estuvo acompañada por parte de integrantes de su gabinete, entre ellos los secretarios de la Defensa, Ricardo Trevilla Trejo; de Marina, Raymundo Pedro Morales Ángeles; de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Educación, Mario Delgado; de Economía, Marcelo Ebrard; y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada.

También estuvieron los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**. Sin embargo, no estuvo presente la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/24/ya-no-es-como-antes-sheinbaum-rechaza-que-mexico-se-arrodille-ante-gobiernos-extranjeros-135810.html>